

The Story of Die and Kyo

~Die loves Kyo for ever~

Von abgemeldet

Kapitel 1: ~1. Kapitel~

Ich setzte mich auf eine Bank um in Ruhe in Erinnerungen schwelgen zu können....

- Die, komm mal schnell her....! –

Ich ging zu Kyo um ihn zu fragen was ich denn jetzt schon wieder tun sollte.

Immer hieß es Die tu dies, Die tu das. Manchmal ging es mir echt auf die Nerven. Aber da Kyo mir immer diese „Aufträge“ erteilte, ließ ich sie über mich ergehen. Für Kyo habe ich alles getan.

Er sagte ich müsse noch einige Sachen für unseren ersten Auftritt besorgen. Natürlich ging ich sofort los und besorgte die gewünschten Sachen.

Als ich wieder im Studio ankam saßen Kaoru und Kyo am Tisch und grübelten über neue Texte, Shinya hämmerte auf seinen Drums rum während Kisaki gerade mal nicht da war.

- Kyo....hier sind deine Sachen...Ich glaube ich habe alles bekommen...-

Kyo strahlte mich an, warf einen Blick in die Tüte und nickte zustimmend.

- Ja, hier ist alles drin. Also Jungs der Auftritt kann kommen... –

Alle strahlten um die Wette, nur ich stand da und war von Kyos lächeln wie hypnotisiert. Als die anderen merkten, dass ich Kyo die ganze Zeit anstarrte, versuchte Shin mich irgendwie davon abzubringen.

Shin wusste von meinen Gefühlen zu Kyo. Er war immer derjenige, dem ich alles erzählen konnte, weil die anderen –so dachte ich zumindest- mich eh nicht verstehen würden.

Als ich wieder zu mir kam, wollte Kyo natürlich wissen warum ich gerade ihn so angestarrt habe. Ich schaute ihm mutig in die Augen und sagte ihm, dass es nur Zufall gewesen sei. Innerlich wollte ich ihm in diesem Moment gestehen, was ich für ihn empfinde, aber ich hatte zu viel Angst vor seiner Reaktion.

Plötzlich kam Kasaki ins Studio gerannt.

- Jungs, hört mir zu...ich habe so eben erfahren wo unser erster Auftritt stattfinden soll...Es wird im Shibuyaclub in der Innenstadt sein...Na was sagt ihr dazu?? –

Kyo bekam ganz große leuchtende Augen und fiel Kaoru um dem Hals. Ich wurde leicht eifersüchtig. Aber diese Eifersucht hielt nicht lange an, denn im nächsten Moment lag er mir auch im Arm.

Ich konnte mein Glück kaum fassen. Kyo, der Mensch den ich über alles Liebe liegt mir in den Armen. Kaum dass ich es endlich begriffen hatte, dass Kyo mich tatsächlich umarmt, hatte er auch schon Shinya im Arm und kurz danach Kasaki.

Etwas enttäuscht war ich ja schon, dass er nicht nur mich umarmt hatte, aber es war schließlich ein Erfolg für uns fünf und nicht nur für Kyo und mich.

Am Abend gingen wir fünf zusammen mit der Freundin von Kasaki und mit Shinyas Freund unseren ersten Auftritt feiern. Eigentlich feiert man ja erst hinterher, aber uns war das egal. Wir wollten jetzt feiern.